



交通安全指導教室（1・2年生） 4月22日（月）



車に気をつけ 安全に！

名護警察署交通課から大城 守氏をお招きし、交通安全について講話していただきました。1・2年生と聖ルカ保育園の園児が参加し、交通ルールを学びました。模擬信号機や横断歩道を使った実習も行われ、手をしっかりと上げて横断する等、みんな真剣に話を聞き、一生懸命取り組んでいる様子がうかがえました！

商品開発講話（8・9年生） 4月23日（火）

商品をつくる上で 大切なこと！

みつばち教室も担当していただいている三浦大樹さんに商品開発の視点から講話していただきました。屋我地に来て養蜂家になった経緯や商品として売り出すポイント等をわかりやすく話されていました。自分が楽しむこと、周りの人を楽しませることを信条にし、商品に対する思いやこだわり、ストーリー等を大切にしていることが生徒にも伝ったと思います！



ヒルギダマシ講話・伐採作業（9年生） 4月25日（木）



地域の環境を学び 商品開発に取り組む！

エコツーネットの梅村宙子さんをお招きして、ヒルギダマシについての講話と伐採作業を行いました。屋我地島周辺のマングローブ林の変遷やヒルギダマシの特徴、外来種等について説明していただきました。生徒は、真剣に話を聞き、環境に及ぼす影響についても考えていました。その後、海辺へ移動しヒルギダマシの伐採と運搬を楽しみながら行っていました。これから、素材を生かした商品づくりに挑戦します。何ができるか楽しみですね！